

# Madara`s reincarnation

## Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

### Kapitel 80: Ein gut getarntes Irrenhaus

„So ein Arsch!“ schimpfte Deidara vor sich hin während er sich mit seiner Kaffeetasse an den Küchentisch setzte.

„Was hat Hidan denn gemacht?“ fragte ich. Itachi ließ seinen Kopf hängen

„Kuraiko was haben wir dir getan?“ Ich blicke Itachi verwirrt an, dann Deidara der beleidigt seinen Kopf von ihm wegdreht und schließlich Kisame. „Wir haben monströse Kopfschmerzen und du fragst Deidara dann auch noch nach seinen Weiberproblemen? Das ist grausam...“ Kisame schüttelt seinen Kopf „Einfach nur grausam...“

Ich hebe beschwichtigend die Hände. „Gut dann zieh ich die Frage zurück. Wer hat heute Küchendienst?“

„DU“ kommt es von allen im Chor. Ich blinzele kurz. „Echt?“ „ja“ stöhnt es von einem toten Pain der sich anscheinend von seinem Fussboden Schläfchen getrennt hat.

„Wurst ich garne...“ ich zuckte mit den Schultern. „Wurst?“ fragte Kisame grinsend.

„Jup, Wurst.“ Gab ich ihm als Antwort. „Der Magen einer Sau, die Gedanken einer Frau und der Inhalt einer Wurst bleiben ewig unerforscht.“ Murmelte Itachi. „Wo hasten den Spruch her?“ fragt Kisame.

„Das Niveau sinkt!“ schreit Deidara und reist seine Arme hoch.

„Wenn`s unsere Stromrechnung auch mal tun würde.“ Kommentiert das Kakuzu der sich gerade an Pain durch der Tür vorbeischiebt. „Wann ist das Niveau meiner Organisation nur so gesunken.“ Bemitleidet sich Pain selbst, geht aus dem Raum und schüttelt den Kopf.

„Warte, warte, warte! Das Drecksloch hatte mal Niveau?“ fragte Kisame.

„Jup. Hatte es bevor hier mehr als 3 Mann drin waren.“ Beantwortete ich es wahrheitsgemäß.

Plötzlich kommt eine Schreiende Konan rein gestürmt. „Es ist ein Monster!“ sofort klammert sie sich an den nächst besten welcher (sehr zu seinem Leidwesen) Kakuzu darstellt, und heult ihm auf die Brust.

„Siehst du Kisame! Deshalb solltest du zu einem ordentlichen Zahnarzt gehen.“ Tadeln Deidara ihn. „Och, komm schon so schlimm ist das nicht!“ verteidigt sich dieser.

Ich gehe einen Schritt näher an Konan ran "Was hat die denn geraucht?" fragt Kakuzu der versucht die heulende Konan von sich wegzuschieben.

Ich gehe noch einen schritt näher und versuche etwas von ihrem Geplapper zu verstehen...einige Momente vergehen... ich wende mich wieder zum Tisch.

„Ganz eindeutig! Zetsu hat Hidan vergewaltigt und dann gefressen!“ Zetsu`s Kopf

wächst aus der Wand.

„Als ob! Der is noch nicht mal lecker!“ „Woher weißt du das denn?“ fragt Itachi.

„Ich hab jeden von euch getestet...“ geb Zetsu zu. Alle gehen einen Schritt von ihm weg.

„Daher kommen also die Biss spuren...“ murmelt Deidara.

„Zetsu iss lieber was Ordentliches!“ sage ich zu ihm und hole die Toast Packung aus dem Schrank.

Konan sieht zu Itachi ehe sie ihm ins Gesicht schreit: „Es ist ein BÖSES TAMPON!!!“ sich eine Gabel aus dem Schrank holt um damit die Toast Packung zu erstechen.

„Aja...“ war mein einziges Kommentar dazu ehe ich aus dem Raum verschwinde.

„Ich bin in einem gut getarnten Irrenhaus gelandet.“ Sagte ich zu mir selbst während ich den Flur entlang gehe.

„WIR sind hier gelandet. Und Obito hat das hier in meinem Namen gegründet! Diese Schande werde ich nie wieder los!“

Sagt mir eine sehr gut bekannte, männliche Stimme aus meinem Oberstübchen.

, Und ich frage mich auch noch warum...‘